

MAGAZINE

Danramil 0824/08 Bersama Muspika dan Babinsa Pendampingan PSN dan Pengecekan Balita Stunting

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Sep 1, 2023 - 14:11



JEMBER – Masih adanya warga yang terjangkit penyakit demam berdarah dengue (DBD) serta adanya balita yang masuk kategori stunting, sehingga perlu turun kelapangan untuk memberikan sosialisasi dan edukasi, dalam melindungi masyarakat dari bahaya DBD dilakukan Pemberantasan sarang Nyamuk (PSN) bersama Posyandu, Petugas Puskesmas, pada Jum'at 01/09/2023.

Hadir ikut pendampingan kegiatan tersebut diantaranya Camat Mauyanbg Ajip, Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala, Kepala Puskesmas Mayang dr. David S bersama anggotanya 6 orang, Bidan Desa Erna S, Babinsa dan kader Poyandu Tulip 26, dengan sasaran di RT 03 .RW 14 Desa Seputih Kecamatan Mayang Kabupaten Jember.



Hasil PSN terhadap 40 rumah terdapat jentik (anakan nyamuk) sebanyak 12 rumah, kemudian sekaligus menjenguk balita stunting dan dilakukan pengukuran.

Menurut Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala, saat kami wawancara membenarkan adanya kegiatan tersebut, saya bersama Pak Camat dan Kepala Puskesmas sekaligus turun ikut pendampingan dan berinteraksi bersama warga.



Kita memberikan sosialisasi kepada masyarakat agar waspada terhadap penyakit DBD, kita harus rajin menguras bak-bak air, membersihkan lingkungan dalam dan luar rumah, dalam menghilangkan kesempatan nyamuk berkembang biak.

Kemudian kita juga mengunjungi balita stunting dan kita ukur tinggi badannya, sesuai informasi dari Posyandu tadi terdapat perkembangan peningkatan terhadap 10 balita yang kita datangi, namun masih perlu bantuan tambahan gizi makanan. Saya bersama pak Camat juga akan segera memberikan bantuan.

Ujar Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan jajarannya tersebut dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa saya sangat mendukung kegiatan kolaborasi anggota jajaran bersama petugas di wilayah dalam penanganan DBD, apalagi masalah Stunting, ini patut kita tangani bersama, upaya penanganan kepada yang sudah termasuk pada kategori stunting.

Saya sangat apresiasi kalau Muspika sering turun kebawah ikut memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat, sekaligus akan lebih mengetahui kondisi nyata yang ada dilapangan. Sehingga dapat segera mengambil langkah. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi